

Diversas reacciones ha generado en redes sociales el anuncio de la reapertura de la discoteca “Pagano”, en Valparaíso.

En un comienzo el debate se centró en el funcionamiento del local ahora que la ciudad puerto está en fase 4 del Plan Paso a Paso, pero en las últimas horas lo más comentado es el valor de las entradas.

Anuncio Patrocinado

A través de sus redes sociales el local anunció un aforo de 100 personas y un costo del acceso de 20 mil pesos.

¿Crees que es demasiado?

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

https://www.instagram.com/p/CSHViVPLo8V/?utm_medium=copy_link

y tú, ¿qué opinas?